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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Maschinen im Garten- und Landschafts-Bau 

Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text zu den Maschinen 

im Garten- und Landschafts-Bau gelesen. 

 

Auf diesen Blättern stehen Fragen  

zu dem Text. 

Kreuzen Sie die richtigen Antworten an. 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen: 

☒ 
Sie machen bei der richtigen Antwort ein Kreuz 

in das Kästchen vor dem Text. 

☐ 
Sie machen bei der falschen Antwort kein Kreuz 

in das Kästchen vor dem Text. 

 

Es können auch mehrere Antworten richtig sein. 
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Im GaLa-Bau gibt es verschiedene Maschinen, 

mit denen man den Rasen mähen kann? 

Wie heißen die Maschinen? 

☐ Rasen-Traktor 

☐ Ofen 

☐ Rasen-Mäher 

 

Die Maschinen im GaLa-Bau haben einen Motor. 

Was braucht der Motor, 

damit er funktioniert? 

☐ Wasser 

☐ Benzin 

 

Wenn man mit einem Frei-Schneider arbeitet, 

kann das gefährlich sein. 

Was kann passieren? 

☐ Es können kleine Steine durch die Luft fliegen. 

☐ Es können Äste durch die Luft fliegen. 
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Wenn man mit dem Frei-Schneider arbeitet, 

muss man Schutz-Kleidung anziehen. 

Was gehört zur Schutz-Kleidung? 

☐ Gehör-Schutz 

☐ Gesichts-Schutz 

☐ Kette 

☐ feste Kleidung 

☐ Schutz-Schuhe 

☐ kurze Hose 
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